

Lunettes simulation drogues dures et médicaments

Référence P5022



Lunettes de simulation drogues dures et médicaments, l'outil idéal pour une sensibilisation impactante. Garantie 5 ans.

Pays de fabrication: Etats-Unis

Stock disponible: Disponible

Code douanier: 90049010

Longueur: 29 cm

Composition: Acrylique

Composition: Polycarbonate

Composition: PVC

Largeur: 3 cm

Hauteur: 9 cm

Poids unitaire: 150 g

Emballage produit: Pochette en tissu



Retrouvez nos lunettes simulant une consommation de drogues dures et de médicaments. Avec ses verres tachetés, elles simulent une vision altérée par la prise de drogues. Ces lunettes sont idéales afin de sensibiliser vos collaborateurs sur les dangers liés à la consommation de drogues dures ou de certains médicaments au volant. Pédagogiques, elles vous aideront à animer vos ateliers de façon ludique et originale.

Comment utiliser les lunettes de simulation ? Organisez des ateliers ou proposez des actions à réaliser par l'utilisateur afin de mettre à l'épreuve ses réflexes, son équilibre, son adresse et sa perception. Des packs de sensibilisation et accessoires sont disponibles sur notre site comprenant tous les éléments nécessaires pour l'organisation d'ateliers.

Les drogues considérées comme dures sont celles entraînant une forte dépendance psychique et physique. Elles se différencient des drogues douces, qui elles provoquent une dépendance plus faible.

L'héroïne et la cocaïne sont considérées comme des drogues dures, contrairement au cannabis, lui considéré comme une drogue douce. L'héroïne et la cocaïne provoquent des dépendances physiques et psychiques très fortes mais représentent aussi un danger sur la route.

En France, 23% des accidents mortels sont dues à une consommation de stupéfiants. La consommation de drogues au volant est considérée comme un délit au code de la route. Elles altèrent la perception et les sens du consommateur provoquant :

- Pertes de contrôle et d'attention
- Baisse significative des capacités visuelles, le champ visuel devient très faible

- Changement de perception des distances de sécurité
- Surexcitation et conduite agressive

Lors d'un contrôle routier, les forces de l'ordre peuvent procéder à des tests de dépistage. Une consommation de drogues considérées comme stupéfiants entraîne plusieurs sanctions :

- Amende pouvant aller jusqu'à 4 500€, si l'usager de la route a en plus consommé de l'alcool, l'amende peut monter jusqu'à 9 000€.
- Moins 6 points sur le permis de conduire, voir annulation du permis jusqu'à 3 ans.
- Peine d'emprisonnement pouvant aller jusqu'à 2 ans, voir 3 ans si le conducteur a aussi consommé de l'alcool.

Un usager de la route refusant de réaliser le test encourt les mêmes peines qu'être testé positif.

La prise de médicament au volant Il est important de se renseigner sur la dangerosité d'un médicament avant de prendre le volant. La prise de certains médicaments entraîne une interdiction totale de conduire.

En France, les notices indiquent le niveau de dangerosité des médicaments :

- Le niveau 1 (pictogramme jaune) étant le moins dangereux, la conduite est autorisée mais certains d'entre eux peuvent provoquer une somnolence ou des vertiges
- Le niveau 2 (pictogramme orange) est le niveau intermédiaire. Il convient de demander à son médecin si la conduite est autorisée.
- Le niveau 3 (pictogramme rouge) interdit la conduite.

Suite à la prise d'un médicament de niveau 3, il faut se renseigner du délai nécessaire pour avoir l'autorisation de conduire. 3 à 4% des accidents mortels en France ont pour cause la consommation de médicaments de niveau 2 et 3, il est donc important de demander l'avis d'un spécialiste de la santé.

L'usage de nos lunettes de simulation feront comprendre à vos collaborateurs le danger lié à la consommation de drogues dures et de certains médicaments au volant. Afin d'animer vos ateliers de préventions, nous vous conseillons de compléter ces lunettes avec un parcours de sensibilisation. Cette activité permettra de comprendre ce risque dans une situation virtuelle et sans danger. Dans le cadre de vos journées sécurité routière, nous vous conseillons également de comparer deux lunettes de simulation afin de montrer les différences de perception en fonction de la lunette choisie.

Fournie avec une pochette souple de protection.
Garantie fabricant 5 ans.

Important : Les lunettes de simulation permettent de perturber les sens tels que la vision, la coordination des mouvements, la perception (champs visuel), la concentration, etc. Cet outil pédagogique n'a pas pour vocation de reproduire ce qui va être vu par le consommateur de la substance.